

Presstext SOULISSIMO

Kontakt: Robert Mares
robert.mares@gmx.de
0171-7676999

(Bandname:) **SOULISSIMO** (Bitte immer groß schreiben!)

(Subtitel:) **finest, handmade, authentic Munich Soul right from the heart**

Presstext lang (999 Zeichen mit Leerzeichen):

SOULISSIMO. Der Stern am Münchner Soulhimmel! Das sind 7 Musiker, die sich zusammengetan haben, um dem ursprünglichen Soul zu huldigen. Die Band wurde Mitte 2012 gegründet und wollte so schnell wie möglich auf die Bühne, denn da kann der Soul erst so richtig auferstehen! Sam and Dave, Ray Charles, Otis Redding, Wilson Pickett, James Brown bis hin zu moderneren Soulinterpreten wie Randy Crawford und Stevie Wonder werden in authentischer Soulbesetzung live gespielt, kein Playback, keine Tricks, alles echt.

Der Frontmann Gilbert Bishop steht seit den 60er Jahren auf den Brettern, die die Welt bedeuten, und war bereits bei Ralf Siegel unter Vertrag. Er ist nicht nur ein hervorragender Soulsänger und Showman, seine Hautfarbe passt auch perfekt, denn der Soul ist schwarz.

Lassen Sie sich in den Bann ziehen von diesen außergewöhnlichen Musikern, die jedoch alle eines gemeinsam haben: Sie spielen Soul aus purer Leidenschaft für diese Musik.

www.SOULISSIMO-music.de
www.facebook.com/SOULISSIMO

Presstext sehr kurz (242 Zeichen mit Leerzeichen):

SOULISSIMO. Die 7 Gentlemen der Münchner Soulband haben sich zusammengetan, um den alten Soul auferstehen zu lassen. Sam and Dave, Ray Charles, Otis Redding, Wilson Pickett, James Brown bis hin zu Stevie Wonder in authentischer Soulbesetzung.

Presstext kurz (500 Zeichen mit Leerzeichen):

SOULISSIMO. Die 7 Gentlemen der Münchner Soulband haben sich zusammengetan, um den alten Soul auferstehen zu lassen. Sam and Dave, Ray Charles, Otis Redding, Wilson Pickett, James Brown bis hin zu moderneren Soulinterpreten wie Randy Crawford und Stevie Wonder werden in authentischer Soulbesetzung live gespielt. Der hervorragende und bekannte Frontmann Gilbert Bishop, schwarz, wie der Soul, steht seit den 60er Jahren auf der Bühne und war bereits bei Ralf Siegel unter Vertrag. Let there be Soul!